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あんず苑が市に流出個人情報は1117件と連絡

市は流出件数が明確でない、として市議会で報告拒否　
市議会が真相究明などを求める決議を全会一致で可決

市とあんず苑が個人情報1117件の流出を確認したと発表
市が個人情報保護条例違反でＡ氏を小金井署に告発

市議会臨時会で市長謝罪

あんず苑副施設長（Ａ氏）が個人情報を持ち出し

Ａ氏市議選で落選（西岡市長が推薦）
市議会に実態調査を求める陳情書

市長選挙で西岡真一郎市長再選

Ａ氏退職　個人情報を利用して政治活動　　

「恋の秘けつ、めげぬこと」「ショウ

ジョウバエ実験」と題した記事が読売新

聞（１月5日）に載った。同紙は「名古屋

大の上川内あづさ教授らは、メスがオス

の求愛をいったん拒否した後、受け入れ

て交尾する脳の仕組みをショウジョウバ

エの実験で明らかにした。オスが羽をふ

るわせるなどして求愛すると、メスの脳

では（求愛を拒否する行動を促す神経細

胞の）拒否ニューロンが活性化。メスは

逃げたり、オスを足で払いのけたりした。

一方で、拒否ニューロンは、（拒否行動

を弱める神経細胞の）受容ニューロンの

働きを高める化学物質を出す役割を果た

していることも判明。オスがめげずに求

愛し続けると、受容ニューロンがより働

くようになり、メスがオスを受け入れる」

と報じた。

ショウジョウバエという取るに足りな

いと我々には思える生き物も、「生き残

るため」「遺伝子を次の世代に渡すため」

必死に生きていることが分かる。つまり、

オスの求愛があっても最初は「よりよい

雄」を選ぶために「拒否し」、しかしめ

げずに求め続けられれば「己および種の

永続のために」オスを受け入れている。

地球に原始生命が誕生したのは

40億年前頃と一般的に言われている。

それ以来、地球に誕生した生物種は

50億から500億、現在地球上に生息し

て い る 生 物種 は 5 0 0 万 か ら

5000万。つまり99.9％は絶滅したと

いう。（吉川浩満「理不尽な進化：

遺伝子と運のあいだ」）

0.1％の生き残り種はショウジョウ

バエであり、我々人類でもある。世

界の難題、日本の難題、己の難題に

「拒否」と「受容」の微妙な使い分

けを現在求められている。その遺伝

子を受けて継いでいるのだから出来

ないはずはないと思うが…。
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遺伝子が受け継ぐ「 拒否」と
「受容」のバランスを使い分けよう
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駅前コスモ認可保育園
小金井市東町４-４２-１-２０６

第二コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-８-２０-Ｂ

荻窪コスモ認証保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ小規模認可保育園
小金井市梶野町５-８-２５-101

なかみなみコスモ認可保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

第六コスモ認可保育園
小金井市梶野町５-３-２５-211

成田コスモ認可保育園
杉並区成田西３-８-１２

こだはなコスモ小規模認可保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ認可保育園
武蔵野市境１-20-５

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
総務部 鈴木・中村 TEL042-383-3024

保育士（有資格者） 時給 1 , 1 8 5円～

パ ー ト 募 集

第十コスモ保育園
小金井市東町４ｰ10‐9

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口１- 9 -19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台３- 44 - 23

就 業 時 間 : ① 7 :1 5 ～ 1 1 :0 0

② 1 5 :0 0 ～ 2 0 :0 0

休 日 等 ： 土 日 祝 他

(勤務地により時間変更あり）

★遅番出来る方、大歓迎！★遅番・早番手当あり！ ★ボーナスあり！

★有給休暇制度あり！ ★交通費あり！ ★社会保険制度あり！

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１ｰ２５-３３-１Ｆ

（仮称）おぎぶんコスモ保育園
杉 並 区 天 沼 3 - 1 1 - 1 - １ F
（令和２年４月１日開園予定）

（仮称）しなおおコスモ保育園
品 川 区 大 井 1 - 3 1 - 1 - １ F
（令和２年４月１日開園予定）
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（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosm o-kyoiku-center.jp

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

2020年４月 新小１・２年生も募集
外国人講師「英会話」＋算数・国語教室

中 学生 １科目 4 ,８ 60円より

（週１回、月計４回）

三 学 期 生 募 集 中 ！

完全個人指導あり

無料体験授業 随時受付中
詳しくは、下記までお問い合わせください！

市長謝罪・男性を刑事告発
３年超前の市議選をなぜいま問題に？

個人情報

流出問題

金
田スイミングクラブ立川立飛が開業することになった。完成予定は今年12月。貫井北町にあった小金井金田ＳＣ

は2018年７月末に建物老朽化のため惜しまれつつ閉館しただけに、名門クラブの「復活」を待ち望む声が多い。

市長選の影響か？市の対応の不手際

本件の発覚は、昨年11月の市議会での

一議員の指摘による。その後、西岡市長

は個人情報流出の事実を認めたが、一私

人の問題として、公表はしなかった。

西岡市長の再選後、最初の市議会が昨

年12月24日（翌25日に閉会）に開催され

たが、市は流出した個人情報の件数が不

明確という理由から事案そのものについ

て公表しない方針を示したため、対応が

悪いとして議会が反発。真相究明などを

求める決議案を全会一致で可決した。

議会決

議を受け

市は同26

日、1117

件の個人

情報流出

を確認したと発表。ここで明らかになっ

たのは、市は既に同18日には福祉施設側

から流出件数について連絡を受けていた

ことだった。

市長は１月29日、個人情報流出につい

て謝罪し、同23日にはこの男性を刑事告

発したことを明らかにしたが、議会では

「まずは

第一報として早急に市民に公表すべきだっ

た。プレスレリースのあり方について検

討すべき」などの批判がなされた。

３月議会で更に追及へ

２月３日の市議会総務企画委員会では

関連する２件の陳情書が提出されたが、

いずれも審査保留となった。市長はこの

男性を市議選で推薦し資金提供したこと

は認めたが、詳細な質問については３月

議会で答弁するとした。特別委員会の設

置を要求する構えを見せている議員もお

り、市長選に圧勝したとは言え、西岡市

長の議会運営は厳しさを増しそうだ。
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司
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稲穂神社で節分祭

豆 ま き に 大 勢 の 参 拝 客

市から事業を受託している福祉施設
（あんず苑）から個人情報が流出した問

題で、西岡真一郎市長は１月29日、市議

会臨時会で謝罪した。2017年の市議選に

立候補し落選した男性が自身の政治活動

に個人情報を使用したとされ、市は１月

23日に刑事告発。ただ、３年以上前のこ

とにも関わらず、「発覚」したのは昨年

12月の市長選直前の11月議会だった。男

性は西岡市長の推薦を受けていたため、

道義的な責任も取りざたされているが、

なぜいまなのか。市長選がらみの攻撃は、

選挙後も尾を引きそうだ。

個人情報流出の経緯

西岡真一郎市長（１月29日、
市議会臨時会で）

市内本町にある稲

穂神社で２月３日、

恒例の節分祭が行

われ、14時からの

豆まきには大勢の

参拝客が歓声を上

げ、手を伸ばす姿

が見られた。新型

コロナウイルスも

「退散」したか。


